



井口台小だより

平成29年度
7月号

<http://cms.edu.city.hiroshima.jp/weblog/index.php?id=e0944>

暦のうえでは・・・

蒸し暑い日が続き、梅雨も本番を迎えました。真夏が間近に迫っています。

6月の学校朝会が夏至の前日であったため、子どもたちには「夏はいつからいつまでだと思いますか。」と問いかけ、二十四節気のうち、立春、立夏、立秋、立冬の四立（しりゅう）と夏至、冬至、春分、秋分の二至二分（にしにぶん）について簡単に話をしました。

暦の上では、今年は5月5日から8月6日までが夏だそうです。ちょうどその真ん中の日が夏至となるわけです。この「暦の上では」というのが「二十四節気」をもとにしたもので、実際の気候とは一月ほどずれがあります。二千年以上も前に中国で使われていた二十四節気が今も基準になっているのは、これが太陽と地球の位置を基準にした科学的なものだからでしょうか。なぜ節分は立春の前日なのか、「暑中見舞」から「残暑見舞」に変わるのはなぜかなど、実生活の中から疑問を持ち、いろいろなことに興味を持ってほしいと思います。

さて、昼間が一年のうちで最も長い日は過ぎましたが、これからが夏本番です。暑さに負けず、子どもたちには元気に夏を乗り切ってほしいものです。

【運動会 ご声援ありがとうございました】 6月3日（土）

運動会当日は、たくさんの保護者、地域の方に来ていただき、子どもたちに大きな声援と温かい拍手をいただきました。また、準備や片付けにも多くの方が参加してくださいました。お陰をもちまして、無事に運動会を実施することができました。本当にありがとうございました。

各学年とも練習の成果を発揮して、素晴らしいパフォーマンスを披露してくれました。運動会での経験を生かし、さらに成長することを願っています。



1年生「アイダ アイダ 2017」



2年生「よさこい エイサー!!!」



3年生「井口台音頭」



4年生「Try! The jumping rope!!」



5年生「台小ソーラン「華舞紅」」



6年生「組体操～以心伝心～」



応援台戦



【水泳指導】 6月12日～

今年も6年生がプール清掃をしてくれました。12日から水泳指導が始まり、学年ごとに水泳指導を行っています。6年生までには25mを泳ぐことが目標となっています。学校での授業時間数は限られていますので、プール開放等を利用して、夏休み中も泳ぐ練習をしてほしいと思います。ご家庭でも励ましの声をかけてください。



【クラブ活動開始】 6月19日（月）

本年度のクラブ活動が発足しました。今年も外部講師5名をお迎えして、運動系7クラブ、文化系9クラブの計16クラブを発足することができました。

クラブ長を決めたり、活動について説明を聞いたりしたあと、早速活動を開始したクラブもありました。4年生以上の子どもたちがとても楽しみにしています。有意義な時間になることを願っています。



《裏面もご覧ください》

【感動体験～2年生が芋の苗を植えました～】 6月23日（金）

毎年、地域の方に教えていただきながら2年生は農業体験として芋を育てています。この日は芋の苗付けです。2年生は緊張しながらあらかじめ地域の方が耕してくださった畑で芋の苗を植えました。1本の苗に10個以上のサツマイモができることを教えてもらい、子どもたちはびっくりした様子でした。秋には芋掘りをしたあと、焼き芋にして食べる予定です。



【交流給食】 6月27日（火）

1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生と一緒に給食を食べる「交流給食」を実施しました。各学級で子どもたちは半分に分かれ、交流学年と入れ替わります。上学年がしっかりリードして準備をする姿はとても頼もしかったです。いつもとは少し違った雰囲気食べる給食は、とてもおいしかったことでしょう。



【6月の防犯ブザー所持率】

1年生	100%	2年生	96%	3年生	93%
4年生	95%	5年生	94%	6年生	71%

6月の平均所持率は 91.5% でした。

前は、89%でしたので、2.5%増えました。夏にかけて不審者が増える傾向にあります。ご家庭で声をかけていただくと同時に、電池が切れていないかをご確認ください。